

Forums pour l'entourage

## Appel au secours

Par Nanou6062 Posté le 26/11/2022 à 20h32

J ai un fils de 30 ans qui est un joueur compulsif. Il joue aux paris sportifs et il s endetté partout pour jouer et de plus il travaille encore! Dans un bar tabac. Je ne peux le laisser ainsi car il ne va pas bien d après son ex copine il ne fait que mentir. Je pense que je vais le mettre sous tutelle et le faire soigner qu en pensez vous?  
Merci

### 4 réponses

---

fafou754 - 03/12/2022 à 20h29

La solution est en lui....mais l'accompagner c'est bien mais dans un premier temps. ...je me permet de vous dire qui devrait quitter ce travail afin de s'éloigner de ces lieux qui lui permettent de rechuter....faut qui occupe son temps libre autrement...qui essaye de changer ces habitude nocive....Le fait qui mente ne veut pas dire que c'est une personne mauvaise...je pense que vous êtes bien placé pour le savoir. ..mais en faite qu'on en perd bcp...on culpabilise....on a honte...surtout quand on se prive au final de faire des chose qu'on aurait pu faire....si on aurait pas jouer....faudrait qui s'accroche à un travail et une activité à coter qui lui passionne...il mettra peut être du temps à trouver mais qui commence à chercher....afin de ce retrouver. ...courage

Tatoune - 22/12/2022 à 09h35

Bonjour

J'ai besoin d'aide svp

Voilà cela fait plus de 20 ans que je joue aux jeux d'argent (casino , grattage...).

Je suis très en colère contre moi même et j'ai déjà essayé de me sortir de ce cauchemar en me faisant interdire pendant 3 ans. Mais malheureusement j'ai demandé la levée de mon interdiction. Depuis je n'arrête pas, maintenant je me suis abonnée aux jeux en ligne et c'est pire.

Ma situation financière est catastrophique, et les dettes s'accumulent. Je suis malade je le reconnaît mais la tentation est forte. Je n'arrête de mentir à mes proches et cela le pire.

Ils m'aident en pensant que je vais payer mes factures mais malheureusement tout part dans ces satanées jeux.  
Svp si vous avez été dans cette situation aidez moi.

Vinc33 - 25/12/2022 à 22h10

Bonjour je suis comme vous plus de 200000€ de perdu je vais pas supporter

sagesse2023 - 26/12/2022 à 22h32

bonjour,

vous devez tous être conscient que les logiciels de jeux en ligne de roulettes mémorisent vos stratégies de jeux. Il n'y a pas de hasards. Je vous l'écris car un ami à moi à travaillé pour ces éditeurs de logiciel.

Le casino ne vous laisse guère de place qui puisse vous permettre de réfléchir calmement et stratégiquement.

La cadence entre 2 lancées moins de 40 secondes. 99% des joueurs font tous la même erreur.

Pour gagner gros il faut miser petit. 1% maximum

Il faut être patient et ne jamais miser plus de 5 %.

L'erreur commise est de jouer un peu plus gros et le système repère directement pas forcément à la mise mais à coup sûr lors du 2 eme ou 3 eme. EN CAS DE PERTE CONSÉQUENT LE RÉFLEXE EST DE MISER PLUS POUR RATTRAPER SON RETARD ET LE CASINO LÀ TRÈS BIEN COMPRIS ET S'ATTAQUE À VOUS PEU IMPORTE LA STRATÉGIE. jusqu'à ce que vous misiez tout pour le tout. Une fois vidée vous aurez le réflexe d'alimenter le compte pour rattraper le retard. 99% DES JOUEURS LE FONT CROYEZ MOI.

Pour gagner au casino il faut

accepter de jouer petit

avoir une stratégie

ne pas jouer à chaque fois

être patient et le plus important Faire une pause et s'arrêter

il est impossible de rester concentrer pendant 5 à 6 heures le premier réflexe est de miser gros ou le tout pour le tout car on a juste envie d'en finir et c'est là que le casino vous repère et rafle tout.

Pour gagner il faut jouer par palier

ex pour 100 euros de crédits jouer par palier de 5 euros

100-105 puis 105 à 110 etc

Pour gagner il faut jouer petit et marquer des pauses. 30 min de jeux puis 30 minutes de pause et s'arrêter. En jouant petit vous contrôlerez vos émotions et éviterez de jouer le tout pour le tout.

Avoir une stratégie est primordiale et jouer petit à petit par étape en marquant une pause